

LUCIEN ENGELEN

CEO Transform.Health and Global Strategist in Digital Health

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Lebih dari tiga dekade pengalaman nyata dalam inovasi perawatan kesehatan, jaringan globalnya yang luar biasa dikombinasikan dengan grafik, humor, dan visinya yang menggugah akan mendukung perubahan yang diperlukan dalam organisasi Anda.

Dalam kuliahnya, keynotes, masterclasses, beberapa TED-talks dan brainstorming Lucien Engelen menggabungkan pengetahuan dan jaringan dengan selalu menantang, kadang-kadang menjadi provokatif tetapi selalu tetap techno-realistis. Dengan lebih dari 750 ceramah, kuliah, dan sesi tingkat-c yang diberikan, tujuannya adalah untuk mempersiapkan pendaratan lunak ke masa depan, sambil menciptakan perawatan kesehatan global yang berkelanjutan untuk semua.

Topics

- Digital
- Future
- Health
- Strategy
- Sustainability
- Transformation

Lucien bekerja di persimpangan inovasi dan strategi dan memberi nasihat kepada dewan, tingkat c, pemerintah, perusahaan, dan profesional. Nasihatnya berfokus pada bagaimana memulai dan menciptakan perubahan yang berkelanjutan.

Lucien Engelen adalah CEO Transform.Health dan Pembicara Utama Global Dia adalah Ahli Strategi Inovasi Kesehatan (perawatan) untuk Center for the Edge Deloitte (Global, independen, tidak bekerja, non-komersial), Erasmus University Medical Center (Rotterdam), Laurentius Medical Center (Roermond), adalah fakultas inti di Singularity University, Exponential Medicine (Silicon Valley USA, sejak 2011). HIMSS (Chicago AS). Dia juga salah satu dari tiga co-host digital inti dari konferensi HIMSS tahunan (Las Vegas/Orlando dengan 40 ribu pengunjung)

Sebagai mantan pendiri dan direktur REshape Center di Radboud University Medical Center dan penasihat Dewan Direksi (2007-2018), Lucien memiliki pengalaman perawatan kesehatan yang luas. Berkat pendekatannya yang praktis, berani, dan sering memberontak, ia mampu mengidentifikasi dan menerapkan perubahan yang diperlukan di sektor yang, tentu saja, terikat oleh banyak aturan. Sebelum itu, Lucien memiliki karir dalam perawatan akut. Selama tiga dekade terakhir, telah membawanya ke garis depan inovasi perawatan kesehatan (inter)nasional.

Dia diundang oleh LinkedIn untuk menjadi salah satu dari 100 Influencer LinkedIn resmi pertama, sekarang dengan lebih dari 800.000 pengikut dan lebih dari 150.000 orang berlangganan buletinya.

Presentasinya adalah tentang: menciptakan budaya yang berkelanjutan untuk inovasi, manajemen perubahan, masa depan perawatan kesehatan, masa depan pekerjaan, digitalisasi, teknologi, kesehatan dan perawatan kesehatan.